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【多度志コミュニティセンター】 

 

・小規模校で特認制度（多度志小学校区以外でも多度志小学校に通学できる）を検討し、

さまざまな理由で悩みを抱える子どもたちを多度志小学校で受け入れられないものか。 

⇒学校に関しては特認制度や山村留学などもあると思うので、そういった声が出れば、し

っかりと研究・検討していきたいと思います。どのような形が深川の子どもたちにとって

１番良いのかを何よりも最優先に考えていくことが重要だと思っていますので、ぜひ教職

員のみなさんの声もお聞かせください。 

 

・物価が高騰している中、現役労働者は自身の所得を上げるなど、それぞれで対応できる

と思うが、年金受給者は対応できず、生活が貧困になっていくばかりである。市としても

国に声掛けしてもらうことで国の考え方が変わるかもしれない。市の業務とは違います

が、生活する者としての要望です。 

⇒年金受給者の方が物価高の影響を１番受けていると認識していますので、国に対しても

物申していきたいと思いますし、何らかの措置があるときには、早急に市としても対応し

ていきたいと思います。 

 

・人口統計が出された。深川に限ってみると 2050年には１万人を切る推計になってい

る。多度志に人がいなくなることはないと思うが、市としてどのように維持することを想

定しているのか。 

⇒各自治体が現在行っているのは根本的な人口減少対策ではなく、いわゆる移住や人口の

奪い合いをしているというのが実態で、国の抜本的な政策の見直しがなければ変わってい

かない。そのため、隣の自治体よりもより良い政策を打っていかなければ、ますます人口

の流出が進んでしまうという思いを持ち、今はまず子育て支援を充実させ、子育て世代が

深川に残っていただけるような施策を打っている状況です。 

 

・市長の手紙はまっすぐ市長に届くのか、どこかを経由して届くものなのか。また紙には

個人的に回答する場合もあれば、広報紙に載せる場合もある書かれているが、全体的な流

れを教えて欲しい。 

⇒市に届いた市長への手紙は、私も全て読んでいます。また、その内容が市全体に関わる

ことについては広報紙に掲載していますが、個別の内容についてはそれぞれに回答してい

ます。 

 

・今回のタウンミーティングは市内５カ所で実施されているが、他会場で出た話題などを

知る方法はないものか。 

⇒広報ふかがわに主な意見とそれに対する市長のコメントを掲載するなどして、出席でき

なかったみなさんに対しても、どのような意見が出たのかなどを紹介したいと思います。 

 

・合宿する方は朝早くからトレーニングしている。トイレはコンビニを利用する方が多い

という話だが、複合施設が完成したら夏場だけでも早朝からトイレを開放できないか。 

⇒複合施設はバスターミナル機能も備えますので、どのような対応ができるか検討したい

と思います。 

 

・タウンミーティングの結果を公表して欲しい。 

⇒公表の方法について検討します。 


